

opusdei.org

Traduction arabe d'un ouvrage de saint Josémaria Escrivá

23 oct. 2007

PARUTION

L'archevêque maronite de Jbeil, Mgr Béchara Rahi, a présenté a la presse, au cours d'une cérémonie organisée au salon de la paroisse Saint-Marc, a Jbeil, la première édition arabe du livre Saint Rosaire de saint José Maria Escriva, fondateur de l'Opus Dei.

La cérémonie s'est déroulée en présence d'une centaine de personnes. Mgr Rahi devait souligner à cette occasion que le petit livret de médiations sur les mystères du Rosaire a été écrit pour encourager les fidèles à vivre dans « l'esprit d'enfance spirituelle » cher à sainte Thérèse de Lisieux. Il a rappelé que l'Opus Dei cherche à aider les membres de l'association à sanctifier leur vie au sein de la vie de tous les jours.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-cm/article/
traduction-arabe-dun-ouvrage-de-saint-
josemaria-escriba/](https://dev.opusdei.org/fr-cm/article/traduction-arabe-dun-ouvrage-de-saint-josemaria-escriba/) (12 août 2025)